
Calcio, Eccellenza. Siracusa:
intervista  con  Mattia
Mastrolilli
Ore di attesa per l’ufficialità del nome del nuovo allenatore
dell’SC Siracusa. Dopo l’esonero di Pidatella, dovrebbe essere
Pippo  Strano  a  guidare  la  squadra  azzurra  verso  migliori
posizioni di classifica.
Intanto, SiracusaOggi.it ha intervistato Mattia Mastrolilli,
attaccante del Siracusa.

 

 

Arretramento del muro: si o
no? Parola ai siracusani
Ma cosa ne pensano i siracusani dell’arretramento del muro dei
Cappuccini? Mentre ci occupiamo dei lavori della vicina via
Puglia, tra rotonde e livellamenti stradali (leggi qui), ecco
anche una carrellata di opinioni raccolte sul posto.
Anche  Voi  potete  dire  la  vostra,  inviando  una  mail  a
redazione@siracusaoggi.it  o  sulla  pagina  facebook  di
SiracusaOggi.it
Dell’area e dei lavori in corso torneremo ad occuparci per
seguirne gli ulteriori sviluppi.
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Migranti  a  Portopalo,  le
immagini dell'arrivo
Le immagini dell’arrivo a Portopalo di  migranti soccorsi in
mare  nei  gironi  scorsi.  Gli  stranieri  a  bordo  della
motovedetta  della  Guardia  Costiera  che  si  è  occupata  del
trasbordo sono di varie nazionalità e provengono dall’Africa
sub-sahariana.  Sulla  banchina  del  molo,  ad  attenderli  la
macchina dell’accoglienza e dell’identificazione.

Il messaggio del Papa letto a
Siracusa  ad  una  folla  di
giovani
L’arcivescovo di Palermo, cardinale Romeo, legge il telegramma
inviato da Papa Francesco ai giovani riuniti a Siracusa per la
Giornata Regionale dei Giovani. Oltre tremila ragazzi da tutte
le diocesi, riuniti per l’atteso appuntamento regionale.
A seguire la lettura del messaggio del Santo Padre anche i
vescovi  delle  diciotto  diocesi  regionali  e  il  sindaco  di
Siracusa, Giancarlo Garozzo.
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L'on. Vinciullo e i progetti
che non ci sono
Edilizia scolastica, tema da sempre caro ad Enzo Vinciullo. Il
deputato  regionale  del  Pdl,  già  diversi  anni  addietro  da
componente dell’amministrazione comunale siracusana ha seguito
con  particolare  attenzione  il  settore.  Ed  oggi  denuncia:
“Siracusa non ha presentato progetti per le scuole nonostante
le possibilità di finanziamento offerte dal cosiddetto decreto
del fare”.
La video intervista di SiracusaOggi.it

Castagnino:  "Un  funzionario
regionale  vigili  sul
Consiglio"
Un  funzionario  regionale  chiamato  a  vigilare  su  alcuni
passaggi e atti del Consiglio Comunale di Siracusa, passato e
presente.  I  consiglieri  di  opposizione  si  mobilitano  e
chiedono a Palermo l’invio di un tecnico.
Due gli episodi che a livello procedurale avrebbero fatto
saltare  la  mosca  al  naso  alle  opposizioni:  un  ordine  del
giorno  sulla  Tares  e  quello  per  la  concessione  della
cittadinanza onoraria la ministro Kyenge. Seppure formalmente
validi, gli atti avrebbero seguito procedure non contemplate
dal regolamento.
Di queste osservazioni, e della richiesta d’intervento di un
funzionario  regionale,  parla  il  consigliere  di  “Siracusa
protagonista con Vinciullo”, Salvo Castagnino.
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Casa alloggio malati di Aids,
convenzione con l'Asp
Siglata  nella  sede  dell’Azienda  Sanitaria  Provinciale  di
Siracusa la convenzione con la Casa Alloggio per malati di
Aids “Madonna delle Lacrime”.  La stipula della convenzione ha
lo scopo di raggiungere più obiettivi. “Consentirà di ridurre
i  ricoveri  in  regime  ordinario  con  riduzione  della  spesa
sanitaria e consentirà di limitare i disagi per il paziente e
i familiari”, spiega il commissario straordinario dell’Asp.
Mario Zappia.
“Finalmente, dopo cinque anni riusciamo a completare l’iter di
accreditamento avviato da mons. Giuseppe Costanzo, arcivescovo
emerito di Siracusa. La casa alloggio ha svolto sino ad ora un
ruolo importante di accoglienza e sostegno per decine e decine
di persone”, ha aggiunto mons. Giovanni Accolla, presidente
della  Fondazione  S.Angela  Merici  che  gestisce  la  casa
alloggio.
SiracusaOggi.it  ha  intervistato  l’arcivescovo  di  Siracusa,
mons. Salvatore Pappalardo.

Garozzo:  "dopo  D&G,  altro
evento.  Per  tutti  i
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siracusani"
La conferenza stampa di questa mattina, con al centro il gala
Dolce&Gabbana dei giorni scorsi a Siracusa, è stata anche
l’occasione per fare il punto sui lavori al teatro comunale.
Il sindaco, Giancarlo Garozzo, fornisce alcuni elementi. I
dettagli li trovate qui (leggi qui). E con il primo cittadino
si parla anche degli stilisti Dolce & Gabbana e della loro
funzione  da  traino  per  la  candidatura  di  Siracusa  come
capitale  europea  della  cultura  2019.  E  anticipa  un  nuovo
appuntamento al teatro, questa volta per tutti i siracusani…
La video-intervista di SiracusaOggi.it

Gala  D&G,  Francesco  Italia:
"polemiche ingiustificate"
Siracusa  con  il  suo  teatro  comunale,  ancora  in  fase  di
completamento, è stata la location scelta da Dolce&Gabbana per
la presentazione di una nuova linea di profumi. Modelle, vip e
una platea di selezionati invitati e giornalisti da ogni parte
del mondo. Evento privato che ha proiettato la città in prima
pagina sui magazine specializzati dei cinque continenti ma che
ha dato la stura ad alcune polemiche in sala siracusana.
L’assessore e vicesindaco, Francesco Italia, replica così.
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Commercio  e  sviluppo,
intervista con Moschella
I  temi  del  commercio  e  dello  sviluppo  al  centro  di  una
interessante  intervista  con  l’assessore  comunale,  Fabio
Moschella. Il titolare della rubrica dello Sviluppo Economico
è  stato  ospite  negli  studi  di  FM  Italia,  durante  la
trasmissione  RadioBlog  con  Mimmo  Contestabile.
Per  chi  l’avesse  persa,  ecco  una  sintesi  proposta  da
SiracusaOggi.it
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